



FC Freiburg Trainer Christian Streich schaut Top-Spiel Bayern-Leipzig in der Sky-Bar der Villa am See in Prien

Beitrag

Überraschungsgast in der Sky-Bar der Villa am See in Prien-Stock: Christian Streich, der in einer privaten Angelegenheit in Prien ist, mischte sich am Sonntag Abend unter die zahlreichen fußballbegeisterten Stammgäste der Villa am See und schaute sich das Spitzenspiel der Bundesliga an.

Der sympathische Star-Trainer, bei der Wahl zum Trainer des Jahres schon einmal dritter hinter Jürgen Klopp und Lucien Favre, konnte in der wie immer angenehmen Atmosphäre ungestört Fußball schauen und war sich mit mir am Ende einig: das Ergebnis (0:0) ging in Ordnung – in der ersten Halbzeit waren zwar die Bayern etwas besser, aber in der zweiten Halbzeit war das Spiel ausgeglichen und hatte Leipzig sogar die besseren Chancen. Und von den Spielern hat ihm Kimmich am besten gefallen.



der Trainer mit der Villa am See – Chefin

Fotos: Günther Freund



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Christian Streich
2. Trainer FC Freiburg
3. Villa am See Prien